

Riofrío - Zona Bananera, Febrero 23 de 2012

Señor:

Wilson Peña

Director

Panorama Estereo.

Riofrío – Zona Bananera

Asunto: Comunicado de prensa

Respetado señor,

Por considerarlo de interés general, muy respetuosamente le agradecemos su colaboración para difundir el siguiente comunicado de prensa por su prestigiosa emisora:

La Fundación San Isidro Labrador informa que ante la iniciativa de varios miembros de la comunidad de organizar las festividades de San Isidro Labrador 2012, esta entidad le informa a la comunidad que no existe ningún inconveniente de nuestra parte en ceder la designación que durante los tres (3) últimos años recibimos de la Alcaldía Municipal para organizar y ejecutar dichas festividades.

Le agradecemos a los interesados en organizar las festividades informarnos oficialmente dicho propósito para que así la Fundación San Isidro Labrador suspenda el inicio de las actividades encaminadas a organizar dichas festividades.

Es importante aclarar que si el 4 de marzo de 2012 no existe ninguna comunicación oficial dirigida a la Fundación o en su defecto la solicitud formal a la Alcaldía Municipal, asumiremos que no hay nadie interesado y procederemos a iniciar las actividades y trámites respectivos.

Agradeciéndole su siempre buena disposición de apoyo y colaboración.

Cordialmente,

Onebis Maestre C.

Director Ejecutivo

Copia: Dr. Alfonso Ortiz – Secretario de Planeación Municipal